

Phoenix-Concept - Harmonie und Freude für Körper, Geist und Seele

[Presse & Community](#) > [News](#) > * Beginn der 6. Tag-Phase

Heute, am 05.09.2011 beginnt die 6. Tag-Phase des prophetischen Maya-Kalenders (TUN).

In der 6. Tag-Phase werden wir wieder mit "neuen" Erkenntnissen konfrontiert bzw. werden diese entdeckt.

Energetische Unterstützung gibt es diesmal wieder von einer Göttin. Ihr Name ist Yohuaticitl und sie ist die Göttin der Geburt & des Erblühens.

Neues wird "das Licht der Welt" erblicken - eine "Geburt" steht bevor. Eine Geburt ist aber auch immer mit Schmerz & massiven Umstellungen verbunden. Je leichter wir die Veränderungen akzeptieren und zulassen, umso weniger schmerzhaft wird es. Noch sind es "nur" Erkenntnisse - aber schon in der Phase der 6-Nacht (beginnend in 19 Tagen) werden wir mit den Auswirkungen direkt konfrontiert ...

Seid offen für neue Erkenntnisse - auch und besonders, wenn sie Euch "weh tun". Daraus entsteht unser aller Zukunft...!

Veröffentlicht am:

12:00:30 05.09.2011 von *J.-P. Kadelka*

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

<http://www.phoenix-concept.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=22&printview=1&printview=1&pdfview>

Powered by
[Contrexx WCMS](#)